



DIMANCHE 2 AVRIL 1972

DIMANCHE DE PAQUES.

LE CHRIST EST RESSUSCITE! ALLELUIA!

84% des Français se déclarent catholiques,96% sont baptisés,75% croient que Dieu existe,36% croient que Jésus-Christ est Dieu,32% croient qu'Il est réellement vivant.72% prient,2I% pratiquent régulièrement.Nous en faisons probable ment partie.Ce sont quelques résultats de l'enquête de "LA CROIX" et du "PELERIN".Il faut les prendre comme ils sont, c'est à dire comme les résultats d'un sondage, donc avec quel-ques nuances....

Ils peuvent au moins nous inviter à réfléchir à notre propre foi, surtout en ce jour de Profession de Foi.

Par exemple le fait que 40% des personnes qui ont une religion affirment que Jésus fut un homme extraordinaire, mais n'est pas Dieu, n'entraîne pas que notre foi doive se modifier mais nous appelle plutôt à nous interroger sur la qualité de notre catéchèse et, surtout, sur la vigueur de notre témoignage de chrétien.

Car s'il y a 96% de baptisés - 84% de catholiques et si nous faisons partie des 21% de pratiquants cela devrait se voir. Le monde devrait en être changé. Et ces enfants qui aujourd'hui vont faire leur profession de Foi devraient aussi s'en rendre compte, et avoir sous les yeux l'exemple de vrais chrétiens, de vrais croyants qui croient à la Résurrection de Jésus -Christ, de gens qui croient à la Présence de l'Esprit de Dieu en eux et à son Action. La Confirmation qui va avoir lieu cette semaine est aussi l'occasion de nous le rappeler.

LE CHRIST EST RESSUSCITE, ALLELUIA. Nous y croyons, chaque dimanche à la Messe nous le disons.

Nous y croyons mais bien souvent en paroles seulement. Les apôtres et les disciples ont eu bien du mal eux aussi à croire, il faut dire que Jésus n'a pas cherché le spectaculaire ni le sensationnel.

Le tombeau était vide, il est apparu à quelques disciples, humble et pauvre.

" Vous serez mes témoins ".

Sommes-nous de vrais témoins du Christ Ressuscité ?...

"Autrefois, disait un jour JeanXXIII à des pélerins, on dres-sait des croix le long des chemins à l'entrée des villages, comme un rappel à ceux qui ne croient pas. Ce ne sont plus ces croix de pierre ou de bois dont a besoin le monde d'aujourd' hui. Ce sont des TEMOINS VIVANTS qui affirment, par leur vie, la VERACITE DU CHRIST RESSUSCITE."

ALLEZ VOUS EN SUR LES PLACES et SOYEZ MES TEMOINS CHAQUE JOUR .

AUJOURD'HUI A LA GRAND-MESSE, à la PAROISSE DU MAY CEREMONIE

DE PROFESSION DE FOI Nous invitons toute la paroisse à s'unir

dans la prière à ces enfants qui vont aujourd'hui renouveler

les promesses de leur baptême, car c'est toute la communauté

chrétienne qui prend la responsabilité de les aider à vivre

leur foi.

AUJOURD'HUI: La quête de ce jour de Pâques est faite à toutes les messes pour les séminaires.

-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-

CONFIRMATION Jeudi 6 Avril retraite de confirmation à la Trem-blaie, départ à 8 H.30 place de l'église.

VENDREDI 7 AVRIL A 20 H.30 CEREMONIE DE CONFIRMATION DANS

L'EGLISE DU MAY.

Monseigneur MAZERAT, aidé des prêtres des diffé

-rentes paroisses, donnera ce sacrement aux enfants âgés de

II ans, du May, de Bégrolles et de la Jubaudière.

Tous les paroissiens qui le peuvent sont invités à se joindre par la prière, et dans la mesure du possible par leur présence, aux enfants qui vont recevoir ce sacrement de Confirmation et qui ont besoin du témoignage et de l'aide des adultes pour faire grandir leur Foi et être fidèles à l'Espritsaint qu'ils vont accueillir en eux.

Durant la cérémonie, les enfants seront placés dans les premiers rangs de la grande nef avec leur parrain ou leur marraine. Les familles se placeront derrière ou dans les transpets.

A l'issue de la cérémonie, vous êtes invités avec Monsei--gneur l'Evêque à prendre un vin d'honneur au cercle.

CAMPAGNE DIOCESAINE DE CAREME (Extrait de la ! S. Religiouse)

ECOUTONS LA VIE et les APPELS des HOMMES

Dimanche prochain ou un peu plus tard, beaucoup de paroisses quêteront pour la construction de nouveaux lieux de culte ou d'aumôneries de jeunes dans la périphétie de nos grandes villes de l'Anjou.

Ce qu'il faut dire à tout le monde, c'est la vérité.
Une vérité qui est celle-ci:les besoins du diocèse en équi-pements élémentaires sont très grands et le diocèse est
réellement pauvre alors que la mise en oeuvre de certains de
ces équipements est plus qu'urgente... Et alors qu'on peut à
peine rembourser avec les aumônes du carême les emprunts qui
ont permis depuis quinze ans les constructions indispensables.

Est-il possible de convaincre l'opinion des chrétiens de l'importance de cette cause ?

Insistons aujourd'hui sur l'urgence de centres religieux simples mais dignes dans les quartiers du Champ des Martyrs d'Angers et de la Roseraie, alors qu'il faut également achever de payer ce qui a été construit grâce à des emprunts depuis 20 ans.

Combien devraient-ils donner pour cette cause? La commis--sion diocésaine du temporel composée en majeur partie de laïcs, pense cinq frans au minimum par personne, mais beaucoup pourront faire plus.

Ce n'est pas une simple contribution qui est demandée, précise-t-elle, c'est un geste de Foi et un geste du coeur. Celui du chrétien qui entend participer à la vie et au déve-loppement de l'Eglise.

C'est pourquoi dimanche prochain 9 Avril et le dimanche suivant à Bégrolles des enveloppes vous seront distribuées.